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令和４年度 第１回羽曳野市地域密着基盤整備推進委員会（議事概要） 

   

〔〔〔〔開催日時及び開催場所開催日時及び開催場所開催日時及び開催場所開催日時及び開催場所〕〕〕〕    

日時 令和５年２月２２日（木）午後１時 

場所 羽曳野市役所 Ａ棟東中会議室 

 

〔〔〔〔委員出席者委員出席者委員出席者委員出席者〕〕〕〕    

畑委員長、竹中委員、江田委員、浦田委員、近藤委員、渡邊委員 

 

〔〔〔〔会議次第会議次第会議次第会議次第〕〕〕〕    

（１）【諮問】指定介護予防支援事業者の指定について 

（２）【諮問】指定地域密着型サービス等の事前協議の完了について 

（３）【報告】前回委員会以降に指定更新を行った事業所について 
 
 
〔〔〔〔資料資料資料資料〕〕〕〕    

委員名簿 

配席図 

資 料 １ 指定介護予防支援事業者指定申請書類 

※資料１は法人情報のため市ウェブサイトへの資料掲載はしていません。 

資 料 ２ 指定地域密着型サービス等の事前協議資料 

※資料２は法人情報のため市ウェブサイトへの資料掲載はしていません。 

資 料 ３ 前回の委員会以降に指定更新を行った市内地域密着型サービス事業所 

 

参考資料１ 介護予防支援について 

参考資料２－１ 羽曳野市地域包括支援センター運営業務委託に係る公募型プロポーザル募

集要項（令和4年10月5日） 

参考資料２－２ 羽曳野市地域包括支援センター運営業務委託仕様書（公募時） 

 

〔〔〔〔議事議事議事議事概要〕概要〕概要〕概要〕    

〇委員長あいさつ 

 

〇諮問書手交 

 

〇〇〇〇事務局から事務局から事務局から事務局から資料１資料１資料１資料１、、、、参考資料１参考資料１参考資料１参考資料１、参考資料２－１、参考資料２－２、参考資料２－１、参考資料２－２、参考資料２－１、参考資料２－２、参考資料２－１、参考資料２－２について説明について説明について説明について説明        

 

質疑 

（委員） 

 介護事業所の開設時に市から補助金が適用されるか 

 

（事務局） 

地域包括支援センターを委託により増設するために必要な内装改装工事等で補助を行っ

ております。 
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（委員） 

資料の中身で、電話番号等が決まっていないものが見受けられるのですが、地域包括

支援センターの介護予防支援は重要な役割である以上、少し疑問に思います。応募から

急遽決まったため、準備不足なところがあったのか。 

 

（事務局） 

 電話番号については、在宅介護支援センター及び居宅介護支援事業所は同じ番号が使

われていたという経緯があったため、地域包括支援センターとして別の電話番号をお願

いした経緯がありました。その他の決まっていないところについては、順次補正してい

きます。 

 

（委員） 

当法人の敷地は広いものと認識していますが、市民向けの案内図パンフレット等はな

いのですか。 

 

（事務局） 

本委員会前に法人から提出がありました。資料に盛り込みできておりませんが、提出

されております。 

 

（委員長） 

何点かの資料不足は心配しておりましたが、事務局側で順次補正をお願いします。 

また、地域包括支援センターは地域の中でも責任を持たれる事業だと思います。今後

市からのサポート等もよろしくお願いします。 

 

〇事務局から資料２〇事務局から資料２〇事務局から資料２〇事務局から資料２について説明について説明について説明について説明    

    

質疑 

（委員） 

機能訓練員１名おられますが、医療資格はなんですか。 

 

（事務局） 

事前協議の段階のため、資格書類の確認はできておりませんが、看護師資格と聞いて

おります。 

 

（委員） 

身体のリハビリに特化したサービスではなく、IADL(手段的日常生活動作)訓練中心の

サービスということで、高度な訓練を求められると思います。 

一時的に手放し状態でも訓練はできるのか、移動等は問題ないかなど、ある程度動作

が獲得できる方がチャレンジすることになるかと思いますので、難しい課題に対して、

どうフォローしていくかの視点があった方が、利用する方の輪が広がるかと思います。 

また、世代間交流をされるということですが、事業所の中で行うのですか。 

 

（事務局） 
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 はい、地域のご高齢者や子供さんをお呼びし、レクリエーションという形で開催した

いとのことです。 

ただし、具体的な取り組みは事業が開始された後に考えていくとのことです。 

 

（委員） 

 写真を見ると浴槽が深いと思うのですが、段差等についての安全面は大丈夫ですか。 

 

（事務局） 

 踏み台となるような物が配置されており、出入りが難しい方に使用すると言われてお

りました。 

 

（委員） 

 車の送迎について、事業所前の道路の道幅が狭いなという印象です。ご高齢者の方に

安心・安全に利用できるようご配慮していただきたいと思います。 

 

（委員長） 

 IADL の訓練に特化した事業所は数が多くありませんが、生活に密着した動作という

観点から非常に重要なサービスと思われます。日常生活へ活かす工夫という点では、資

料だけでは図れない所もあるかと思います。その点については市からご指導いただけれ

ばと思います。 

 また、地域共生社会として世代間交流は非常に前向きな、創造的な提案をされている

かと思われます。デイサービス利用中にどのような対応をされるのか、様々な問題はあ

ると思いますが、事業が軌道に乗ってからでなく、市として補助金・サポート等を通じ

て、連携しながら展開していけばと思います。 

 

〇事務局から〇事務局から〇事務局から〇事務局から資料資料資料資料３３３３説明説明説明説明    

    

質疑 

（委員長） 

 前回の委員会以降に指定更新を行った市内地域密着型サービス事業所について、何か

意見等ありますか。  

→ 特になし 


